

## **La biblioteca abrirá de forma definitiva en la primera quincena de abril**

EIBAR. DV. La biblioteca Juan San Martín se encuentra cerrada a falta de los últimos trabajos de remate de la ampliación llevada a cabo, que le hará pasar de los cerca de 660 metros cuadrados actuales a 1.100. No hay una fecha fija para la apertura, ya que ésta se llevará a cabo en el momento en que los trabajos hayan finalizado. Sin embargo, fuentes del Ayuntamiento han asegurado que el servicio se pondrá de nuevo en marcha en la primera quincena del mes de abril.

De hecho, para el día 15 de este mes se ha previsto la celebración de un recital de poesía a cargo de Antzerki Maitaleak que servirá como inauguración oficial del nuevo espacio. Desde el consistorio se asegura que antes de esa fecha los servicios estarán ya a pleno rendimiento.

### **Colección local de libros**

Una de las novedades con que contará la biblioteca Juan San Martín se encuentra en las oficinas para la gestión del servicio, que cambian de ubicación. La zona dedicada hasta ahora a oficina se convertirá en una sala que acogerá la colección local de libros.

El Ayuntamiento y la comisión Ego Ibarra publican títulos de interés para la ciudad que, junto con otros trabajos, estarán recogidos en esta sala. La biblioteca contará además con un amplio espacio de biblioteca infantil para distintos grupos de edad.